



# 梅菅園だより こしきの丘

令和2年10月発行 (第56号)

社会福祉法人 本郷福祉会

〒729-0414 三原市下北方2丁目9番1号

TEL : (0848)86-1750

FAX : (0848)86-1788

E-mail : info@baikanen.jp

URL : http://baikanen.jp/



新100歳の市長訪問 (9月24日)



敬老会 (9月16日)



敬老会対象者数 74名 (男性8名 女性66名)  
100歳を迎えられる方2名 88歳を迎えられる方3名  
100歳以上の方3名



「コロナと向き合う」

理事長 平原 榮

コロナウイルスの感染が全国に拡大しました。これからの生活では新型コロナウイルスを想定した「新しい生活様式」を日常生活の中に取り入れていくことが求められています。

梅菅園においても、今までやっていたことを見直しながらコロナ対策をしています。毎月の誕生会へのボランティアの方々の参加中止、面会方法の変更、行事を施設職員だけで実施する等です。

また、職員自身が行っている対策は、出勤時、退所時の手の消毒の徹底、体温の報告、施設内の換気と消毒の実施、会議でのソーシャルディスタンス(社会的距離)の確保、研修の小グループ化等です。

このような状況下でも、施設内を巡回すると様々な笑顔に出会えます。笑顔で挨拶する人、手拍子を打ちながら楽しそうに昔の歌を聞いている人、食事が美味しかったと笑顔で話す人など、ご利用者の笑顔を見るとほっとして心が安らぎます。

コロナウイルス感染拡大防止の取り組みは長期戦になると思います。引き続き梅菅園の取り組みへのご理解とご協力をお願いいたします。



# 特別養護老人ホームの様子

カメラ散歩



いい年でありますように

初詣 🗿



とんど 🗿

お誕生おめでとう  
ございます(^\_^)☆

夏はやっぱりスイカよねー  
(#^.^#)



頂いたスイカをみんなで食べました。🍉



🍰 誕生日会 🍰

何回見ても  
桜はええねえ〜🌸



108 回目のお花見 🌸

やっぱりステーキは  
♡うまいの〜🍴🍴



食事リクエストの希望がなかった 🍷



防災訓練 🚒

# ～デイサービス～ご利用者の笑顔あふれるデイサービスを目指しています

## <日 課>

- 8:30～ お迎え・健康チェック・朝の体操
  - 9:30～ 入浴(希望者のみ)・趣味活動・お茶タイム  
計算プリント、ぬり絵、マイクロ波治療器、  
マッサージチェア等
  - 12:00～ 昼食
  - 13:30～ 集団体操、レクリエーション、おやつ、頭の体操
  - 16:20～ 終わりの歌謡体操
  - 16:30～ ご自宅へお送りします
- ※日課は行事の都合などにより変更する場合があります。

ほほえみ  
笑顔  
をもって

あい  
愛  
をもって

きずな  
絆  
を大切に

7月  
七夕



カメラ散歩

2月  
節分にて  
鬼は外!

6月 梅もぎ

フラワーアレンジメント

1月  
橘神社へ初詣

4月 花見会

ご自宅にお住まいで、介護保険要介護認定にて要支援1～要介護5と認定された方が利用できる日帰りサービスです。

☆利用定員:1日18名

☆営業日:月～土曜日(日曜日、年末年始は休み)

お問い合わせ:(0848)86-1750 担当 前垣内・原

## その他季節の行事

お出かけ、七夕祭り、そうめん流し、運動会  
紅葉狩り、クリスマス会、初詣、節分など

デイサービスを体験利用してみませんか?

お問い合わせは 電話 (0848)86-1750

担当 前垣内、原まで

みなさま方からのご厚志に心から感謝いたします。  
(令和2年1月～令和2年9月受付分)

敬称略・順不同



«ご寄附・ご寄贈»

北山修様、味木文司様、岡田利文様、(株) 酔心山根本店様、  
三原市ボランティア市民活動サポートセンター様、本郷地域民生委員児童委員協議会様  
※ご利用者様・ご家族様からのご厚志につきましては、所轄庁の指導にて掲載は  
控えさせていただきます。

«万能袋の寄贈»

9月4日日本郷地域の民生委員児童委員協議会のみなさんから  
ご利用者へ手作りの万能袋を90枚寄贈していただきました。  
代表して、受け取られたご利用者も、大変喜んでおられました。  
大事に使用させていただきます。



寄贈いただいた袋



### 施設でのコロナウイルス対策について

梅菅園では、「施設における感染防止ならびに感染発症後に向けた対応」を策定し、施設内や職員が行う感染防止対策、万が一感染者が発生した場合の取組みを定め、職員や関係者へ徹底しています。ご家族の皆様方には、面会などでご無理をお願いしておりますが、コロナウイルスが終息するまでの間、引き続きご協力をお願いいたします。

梅菅園ホーム  
ページ、ブ  
ログも是非ご  
覧ください。

QRコードをス  
キャンしてく  
ださい。



デイルーム兼食  
堂を増築し、ご  
利用者に、今ま  
でよりゆったり  
と、食事をした  
り、くつろいで  
いただけるよう  
になりました。



### 編集後記

今年の夏は、我慢と忍耐の特別な夏となりました。  
新型コロナウイルスによって、世界の人々が生活の全てに変化を求められることとなりました。オリンピックをはじめとするイベント、仕事、旅行、遊び・・・、「いつもの夏だったら」と考えてしまいます。  
しかし、先日水泳の池江璃花子選手が1年7か月ぶりに大会復帰したニュースを観て、今の自分には、仕事があること、健康でいることなど現状の幸せを忘れて、無くなったものばかりに執着していることに気づきました。コロナウイルスは贅沢になりすぎた時代への警鐘なのかもしれません。 K. O